

**STRATEGI GURU DALAM MENINGKATKAN
KETERAMPILAN MEMBACA SISWA MENGGUNAKAN
MEDIA *POP-UP BOOK* DI MI NU SALAFIYAH
GONDOHARUM JEKULO KUDUS**



SKRIPSI

**Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Memperoleh Gelar Sarjana (S1)
dalam Bidang Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah (PGMI)**

Oleh:

**Layyinatus Syifa
NIM 1910310058**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH
PROGRAM STUDI PENDIDIKAN GURU MADRASAH
IBTIDAIYAH
TAHUN 2023**



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH

Jalan Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telepon (0291) 438818 Faksimile 441613
Email : akademik@iainkudus.ac.id; Website : www.iainkudus.ac.id



PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Laporan Skripsi saudara :

Nama : LAYYINATUS SYIFA
NIM : 1910310058
Fakultas : Tarbiyah
Program Studi : Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah
Judul : Strategi Guru Dalam Meningkatkan Keterampilan Membaca Siswa Menggunakan Media Pop-Up Book di MI NU Salafiyah Gondoharum Jekulo Kudus

benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 16 Januari 2023 sampai dengan 23 Mei 2023 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 25 Mei 2023



Salmah Fa'atin, M.Ag.
NIP. 198001082015032002



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBİYAH**

Jalan CongeNgemalrejo PO Box 51 Kudus 59322, Telepon (0291)
432677 Fax. (0291) 441613

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara :

Nama /NIM : Layyinatuz Syifa/1910310058

Fakultas /Prodi : Tarbiyah/Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah

Judul Skripsi : “Strategi Guru Dalam Meningkatkan Keterampilan Membaca Siswa Menggunakan Media *Pop-Up Book* Di MI NU Salafiyah Gondoharum Jekulo Kudus”

Telah diujikan pada tanggal 4 Juli 2023 dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Taufikin, M.S.I.</u> NIP. 198403292015031008 Ketua/Penguji I	12 / 2023 7	
<u>Dr.H. Husni Mubarak, M.Pd.I.</u> NIP. 198907201037042016 Ketua/Penguji II	14 / 2023 7	
<u>Eva Luthfi Fakhru Ahsani, M.Pd.</u> NIP. 199302162019032022 Sekretaris Sidang	14 / 2023 7	
<u>Salmah Fa'atin, M.Ag.</u> NIP. 197608112007102001 Dosen Pembimbing	14 / 2023 7	
<u>Dr. M. Nur Ghufron, S.Ag., M.Si.</u> NIP. 197811012005011002 Dekan Fakultas Tarbiyah	14 / 2023 7	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya Layyinatuz Syifa NIM 1910310058 menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan keperluan apapun.
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 20 Mei 2023

Yang Menyatakan,



Layyinatuz Syifa

NIM 1910310058

MOTTO

“Maka bersabarlah kamu,
Sungguh, janji Allah itu benar.”
(Q.S. Ar-Rum: 60)



PERSEMBAHAN

Alhamdulillah, atas izin Allah SWT. akhirnya skripsi ini dapat terselesaikan. Skripsi ini penulis persembahkan untuk orang-orang yang telah berjasa dalam kehidupan peneliti juga kepada orang-orang yang telah bersedia untuk membantu penelitian ini. khususnya peneliti persembahkan kepada kedua orang tua yang senantiasa membimbing, mengarahkan dan memberikan cinta dan kasih sayang setiap saat yaitu ayahku tercinta Muhammad Hadlir dan Ibuku Mutmainnah, serta kepada saudara ku yaitu Atik Nafsiyah dan Ahmad Aufal Marom yang selalu memberikan perhatian dan support kepada peneliti.

Selanjutnya peneliti persembahkan untuk orang-orang yang telah ikut serta mendukung dan memberi motivasi kepada saya agar penulisan skripsi ini segera diselesaikan yaitu:

1. Kepada Ibu Dosen Pembimbing (Salmah Fa'atin, M.Ag) yang selama ini telah tulus dan ikhlas meluangkan waktunya untuk menuntun dan mengarahkan serta memberikan bimbingan dan pelajaran yang tiada bernilai harganya.
2. Teruntuk Ibu Naning Idha Radliyah, S.Ag., M.Pd dan Bapak Mokh. Agus Khoirunniam, S.Pd serta keluarga besar MI NU Salafiyah Gondoharum Jekulo Kudus, yang telah bersedia meluangkan waktu dalam penelitian ini, yang senantiasa bersabar memberikan bantuan, serta dukungan.
3. Kepada kakak ipar saya, Shohibul Amin beserta keponakan saya, Dzikrina Salsabil Naziihah.
4. Kepada diriku sendiri, terimakasih karena sudah berjuang sampai dititik ini. semoga semua usahaku dari awal sampai hari ini membawa manfaat baik untukku sendiri maupun untuk orang lain.
5. Kepada sahabat saya, khususnya kepada Bayu Setyo Utomo, S.Or., yang telah menemani dan memberikan motivasi agar cepat selesai skripsi.
6. Kepada teman sepembimbing saya, khususnya kepada Roihanatuzzulfa.
7. Kepada teman di pondok saya, khususnya Qurrotul A'yun Al-Husna, Mu'alifah, Oviyau'l Izzah, Muyasaroh, Lina Muhayyanah, dan Siti Muthoharoh.
8. Kepada sahabat saya Hazimatun Nabila, Dina Kamila, terimakasih karena sering ditemani bimbingan dan juga teman-teman saya Fella Izzul Islamiyah, Rosyatun Nisa', dan Adidatul Ulya yang telah memberikan semangat untuk penulisan skripsi ini.

9. Serta kepada semua yang aku anggap sahabat dan teman-temanku dari yang sekarang masih satu almamater IAIN Kudus maupun yang lainnya.

Semoga segala kebaikan, kasih sayang, cinta dan doa yang kalian semua berikan, mendapatkan ridho dan balasan dari Allah SWT. terimakasih atas pengorbanan kalian semua.

Kudus, 20 Mei 2023

Layvinatus Syifa
1910310058



PEDOMAN TRANLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	S{/s}	م	M/m	اَ..	A/a
ث	S{/s\}	ض	D{/d}	ن	N/n	...اِ	I/i
ج	J/j	ط	T{/t}	و	W/w	اُ..	U/u
ح	H{/h}	ظ	Z{/z}	ه	H/h	Ma>dd	
خ	KH/kh	ع awal	'A/'a	ء akhir	A/'a'	بَا	Ba>
د	D/d	ع akhir	A/'a'	ء awal	A/a	بِي	Bi>
ذ	Z{/z}	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bu>
ر	R/r	ف	F/f	Tasydi>d		Ya>' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَبْ	abb	فَلَكَي	falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَبَّ	rabb	عَالَمِي	'a>lam iy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		الْ		Vokal Rangkap	
قَرَع	qara'a	الْفُرُوعُ	al-furu>'	الْقَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	gairi>
قَرَأَ	qara'a	الْقَضَاءُ	al-qad}a>'	الشَّمْسُ	al-syams	شَيْئُ	syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Ta>' Marbu>t}ah	
جَمَالُ الدِّينِ	Jama>luddi>n	جَمَالُ الدِّينِ	Jama>l al-Di>n			سَاعَةٌ	sa>'ah

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis haturkan kepada Allah Swt. atas segala limpahan nikmat senantiasa memberi ke-imaan, ke-istiqomahan, kemudahan, dan rahmatnya kepada semuanya yang Ia kehendaki. Sholawat serta salam penulis haturkan kepada junjungan dan panutan Rasulullah Muhammad Saw. Sebagai manusia yang penuh keberkahan dan inspirasi semua orang. Serta salam kepada Keluarga Beliau, sahabat-sahabat Beliau, para ulama' dan pengikutnya yang senantiasa menjalankan syari'at islam.

Dengan mengucapkan Hamdalah, dan atas rahmat Allah Swt. yang senantiasa memberi kemudahan dan ide-ide dalam menyelesaikan penulisan skripsi ini guna memperoleh gelar sarjana (S1) pada bidang Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah di IAIN Kudus. Selanjutnya dengan penuh keikhlasan dan kerendahan hati penulis menghaturkan banyak terima kasih kepada pihak-pihak yang telah mendukung dan memfasilitasi penelitian ini. Khususnya almamater tercinta IAIN Kudus beserta dosen-dosen dan guru-guru yang telah membimbing dan mendukung dengan sangat baik, yaitu:

1. Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc., M.Si., selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus.
2. Dr. M. Nur Ghufron, S.Ag. M.Si., selaku Dekan Fakultas Tarbiyah IAIN Kudus.
3. Retno Susilowati, M.Pd., selaku Kaprodi PGMI IAIN Kudus.
4. Salmah Fa'atin, M.Ag., selaku dosen pembimbing skripsi, yang telah bersedia membagi waktu, tenaga dan pikiran untuk melakukan bimbingan dalam penyusunan skripsi.
5. Segenap Dosen IAIN Kudus yang telah membekali berbagai ilmu pengetahuan sehingga penulis mampu menyelesaikan penyusunan skripsi ini.
6. Naning Idha Radliyah, S.Ag., M.Pd., selaku Kepala Madrasah dan Mokh. Agus Khoirunniam, S.Pd., selaku Wali Kelas 3 serta semua keluarga besar MI NU Salafiyah Gondoharum Jekulo Kudus.
7. Kedua orang tua saya yang telah mendidik, mengajarku, dan menyayangiku dengan tulus dan selalu mendukungku untuk berjuang serta bertahan dalam menjalani kehidupan.
8. Teman-teman seperjuangan kelas PGMI-B19 yang selalu bersama-sama dalam suka maupun duka dalam menimba ilmu di IAIN Kudus.
9. Teman-teman seperjuangan PPL di MI NU Salafiyah Gondoharum Jekulo Kudus dan teman-teman KKN di Jetiskapuan Jati Kudus yang selalu memberikan semangat disetiap pengerjaan skripsi saya.

10. Serta semua pihak yang tidak dapat penulis sebutkan satu-persatu yang telah bersedia mendukung kelancaran penulisan skripsi ini dan kepada semua guru-guru yang telah membimbing dan mengajari tentang ilmu pengetahuan kepada penulis.

Penulis haturkan terima kasih dan semoga dibalas dan diberi Allah pahala yang berlipat ganda, aamiin. Akhirnya penulis menyadari bahwa penulisan skripsi ini masih banyak kekurangan. Oleh karena itu, kritik dan saran yang membangun dari siapapun sangat diharapkan oleh penulis. Penulis berharap semoga skripsi ini bermanfaat bagi penulis sendiri dan bermanfaat bagi pembacanya.

Kudus, 20 Mei 2023
Yang membuat Pernyataan

Layvinatus Svifa
1910310058

